

La vida en Cristo



PRIMERA PARTE SEGUNDA SECCIÓN

LA PROFESIÓN DE LA FE CRISTIANA CAPÍTULO TERCERO

CREO EN LA COMUNIÓN DE LOS SANTOS

María, Madre de Cristo, Madre de la Iglesia

197. ¿Cómo ayuda la Virgen María a la Iglesia?

Después de la Ascensión de su Hijo, la Virgen María ayudó con su oración a los comienzos de la Iglesia. Incluso tras su Asunción al cielo, ella continúa intercediendo por sus hijos, siendo para todos un modelo de fe y de caridad y ejerciendo sobre ellos un influjo salvífico, que mana de la sobrealbundancia de los méritos de Cristo. Los fieles ven en María una imagen y un anticipo de la resurrección que les espera, y la invocan como abogada, auxiliadora, socorro y mediadora.

198. ¿Qué tipo de culto se rinde a la Virgen María?

A la Virgen María se le rinde un culto singular, que se diferencia esencialmente del culto de adoración, que se rinde sólo a la Santísima Trinidad. Este culto de especial veneración encuentra su particular expresión en las fiestas litúrgicas dedicadas a la Madre de Dios y en la oración mariana, como el santo Rosario, compendio de todo el Evangelio.

199. ¿De qué modo la Virgen María es icono escatológico de la Iglesia?

Contemplando a María, la toda santa, ya glorificada en cuerpo y alma, la Iglesia ve en ella lo que la propia Iglesia está llamada a ser sobre la tierra y aquello que será en la patria celestial.



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00
E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelozones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250-TORRELOONES (Madrid)



<https://www.parroquiatorrelozones.com>

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELOONES



Lunes, 8 de septiembre de 2025
La Natividad de la Virgen María

Queridos feligreses:

“Mirad: guardaos de toda clase de codicia”, “Lo mismo vosotros, estad preparados”, “Esforzaos por entrar por la puerta estrecha” “El que se enaltece será humillado y el que se humilla será enaltecido”. Estos son los mensajes que el Señor nos ha ido dando a lo largo de los domingos precedentes y hoy nos dice “Todo aquel de entre vosotros que no renuncia a todos sus bienes no puede ser discípulo mío”. La finalidad de estas propuestas de vida son para ser discípulos suyos, es decir, auténticos cristianos. Lo demás serían adaptaciones de vida, pero no un seguimiento real. Ser discípulo del Maestro supone aceptar renunciaciones. Obviamente, el Señor no nos exige renunciar a todo. A cada cual le pedirá algo personalmente, pero nuestra actitud de disponibilidad a la renuncia debe estar presente. El Señor nos quiere y solo pedirá aquella renuncia que nos beneficia o impide nos apartemos de Él, fuente de la Felicidad.

Vuestro Párroco

NÚMERO 1194
7 DE SEPTIEMBRE DE 2025

ASSUMPTA



XXIII Domingo del Tiempo Ordinario

Lecturas: Sab 9,13-18 Fil 9b-10.12-17

Sal 89

Señor, tú has sido nuestro refugio de generación en generación

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Haz brillar tu rostro sobre tu siervo, enséñame tus decretos. R.

Santo Evangelio según san Lucas 14,25-33.

En aquel tiempo, mucha gente acompañaba a Jesús; Él se volvió y les dijo: «Si alguno viene a mí y no pospone a su padre y a su madre, a su mujer y a sus hijos, a sus hermanos y a sus hermanas, e incluso a sí mismo, no puede ser discípulo mío. Quien no carga con su cruz y viene en pos de mí, no puede ser discípulo mío. Así, ¿quién de vosotros, si quiere construir una torre, no se sienta primero a calcular los gastos, a ver si tiene para terminarla? No sea que, si echa los cimientos y no puede acabarla, se pongan a burlarse de él los que miran, diciendo: "Este hombre empezó a construir y no pudo acabar". ¿O qué rey, si va a dar la batalla a otro rey, no se sienta primero a deliberar si con diez mil hombres podrá salir al paso del que lo ataca con veinte mil? Y si no, cuando el otro está todavía lejos, envía legados para pedir condiciones de paz. Así pues, todo aquel de entre vosotros que no renuncia a todos sus bienes no puede ser discípulo mío».

Palabra del Señor

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 31 de agosto de 2025.

- *Las trampas del New Age.*
- *Hablamos con el hombre de confianza del papa, el padre agustino Luis Marín.*
- *Los milagros de Hiroshima y Nagasaki.*
- *La leyenda negra y los mitos del Valle de los Caídos: ¿Funcionó como un campo de concentración?*
- *Personas con auctoritas (283/...).*
- *Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).*



Mane nobiscum, Domine

VIDA PARROQUIAL

□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Segundos sábados.** La misa de las 9:00, del próximo día 13 de septiembre, se dedicará a los enfermos. Las personas interesadas en que se encomiende a sus familiares o amigos, solicítelo en sacristía.

□ **AVISO.** Se recuerda que en septiembre se comienza a retomar la actividad de los distintos grupos ("Aula de Teología", "Matrimonios", AULAS, etc...) por lo que, los que estéis interesados, podéis informaros para incorporaros a los mismos.

□ **Catequesis infantil.** Se recuerda a los padres con niños de 2º de primaria y a los que ya tienen hijos que la están haciendo, que van a empezar la catequesis. El plazo de inscripción para todos ellos se indicará en breve.

□ **Confirmaciones.** En los próximos meses se van a celebrar las confirmaciones. Si algún adulto no está aún confirmado y desea hacerlo, póngase en contacto con los sacerdotes de la parroquia.

□ **Despedida.** Despedimos a don Ignacio Amorós Rodríguez-Fraile que, desde el pasado 1 de septiembre ha dejado nuestra parroquia, agradeciéndole el cariño y los servicios con los que nos ha acompañado en esta estancia con nosotros.

□ **10 MINUTOS CON JESÚS.** Las meditaciones están centradas en el Evangelio y en la vida diaria, con pinceladas sobre la vida de Jesús y sobre la fe. Únete introduciendo en el navegador de tu móvil el enlace <http://dozz.es/nu36t> o instalando la app "10 minutos con Jesús". Más información en: www.10minutosconjesus.es

□ **Habla el Papa. "La esperanza cristiana no es evasión, sino decisión".** "Para esta catequesis, el Santo Padre tomó como inspiración el pasaje bíblico narrado en el Evangelio de san Juan (18, 4), en la que el evangelista nos presenta la escena que marca el inicio de la pasión de Jesús, es decir, el momento de su detención en el huerto de los Olivos. En plena noche, cuando todo parece derrumbarse, Jesús muestra que la esperanza cristiana no es evasión, sino decisión. Esta actitud es fruto de una profunda oración en la que no se pide a Dios que nos libre del sufrimiento, sino que nos dé la fuerza para perseverar en el amor, conscientes de que la vida ofrecida libremente por amor nadie nos la puede quitar".

¡LLEGA EL RETIRO HESED!



¡Ven y vive un fin de semana de retiro que transformará tu corazón!

Te invitamos a participar en nuestro retiro HESED en la casa de retiros de los Misioneros Oblatos de Pozuelo. Tendrá lugar del **12 al 14 de septiembre** de 2025.

Consiste en un fin de semana de oración, formación, testimonios, alabanza, comunidad y algunas sorpresas más, ¡perfecto para encontrarte con Dios y renovar tu fe! Es una oportunidad única para desconectar del ruido diario y entrar en relación con Dios.

Lo organiza nuestra parroquia y será dirigido por nuestro vicario el **P. Ignacio Amorós** de *Se Buscan Rebeldes* y contaremos con otros muchos colaboradores.

Apúntate al retiro en el siguiente link:

<https://forms.gle/WrG1RgZETrvY7raq8>



Las profecías de Nostradamus

Por: D. Ignacio Segarra Bañeres



Un amigo mío, muy aficionado a las cosas de magia y al esoterismo, ha comprado el libro de las profecías de Nostradamus. Le agradecería que me diga algo sobre estas profecías y su relación con la fe cristiana.

Miguel de Nostradamus (1503-1566) fue un médico y farmacéutico francés, buen cristiano, muy caritativo, terciario franciscano y con un hijo capuchino. Sus abuelos judíos le iniciaron en la astrología, es decir, en el arte de relacionar la posición de los astros con los sucesos humanos e históricos. Él rechazaba la magia porque «era reprobada por la Sagrada Escritura y la ley eclesiástica»; pero sostenía que «esa condenación no incluía la astrología y que sus profecías habían sido escritas mediante una inspiración divina, que le hacía ver el verdadero sentido del curso de los astros. Las profecías de Nostradamus son enigmáticas, herméticas. Se sirve de símbolos y del orden de sus cuartetos -la forma poética mediante la cual las expresa- que está trastocado. Se hizo famoso porque profetizó la muerte de Enrique II y muchas cosas acerca de Napoleón, con varios siglos de anticipación. Los numerosos analistas de sus profecías, que han escrito libros sobre ellas, dan interpretaciones de lo más diversas y variopintas; el texto oscuro del autor favorece estas interpretaciones. Están de acuerdo, sin embargo, en que gozó de un carisma profético, inspirado por Dios. Ahora bien, una cosa es tener don de profecía y otra, muy distinta, que el futuro se nos diga a través de los astros.